



Tous vers Paris à l'occasion des JO de Paris-2024 le 9, 10 et 19 mars 2024

A l'occasion des jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024, la Fédération Française de Randonnée Pédestre (FFRP) labellisée " Terres de jeux 2024 " a organisé la Grande Randonnée vers Paris, depuis les villes recevant la flamme olympique. En Gironde, la FFRP Gironde a proposé de parcourir à pied deux tronçons des GR655 et GR654 ouest qui supportent les chemins de Saint-Jacques-de-Compostelle, respectivement la voie de Tours et la voie de Vézelay. Dès le début mars, ce fût une première pour notre association, de faire le chemin à l'envers. Tout d'abord le 9 mars, entre Bazas et Pondaurat, puis le 10 mars, entre La-Réole et Monségur, une trentaine de nos marcheurs ont accompagné les ambassadeurs de la FFR, à qui nous avons confié nos couleurs pour qu'elles flottent au vent jusqu'à Paris.

Un peu plus tard, le 19 mars, notre association à pris part à la première étape du parcours sur le GR 655, au départ Bordeaux et jusqu'à Cubzac-les-Ponts. Encore une occasion pour nos trente marcheurs de montrer les couleurs jacquaires des aquitains. Tous les ambassadeurs convergent désormais vers la capitale et sont attendus le 10 mai 2024 par le Président du Comité d'organisation des Jeux Olympiques de Paris-2024.

Peu importante la distance et le temps , la devise de Pierre de Coubertin a été honorée une nouvelle fois. Soyez vigilants, vous trouverez un reportage détaillé dans le prochain N° du bulletin Notre Chemin.



